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富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.10 2010.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　 
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html

副会長 立川　証 

　同窓会員の皆様には、日頃よ

り本会の活動にご理解とご協力

をいただいておりますこと御礼申し上げます。 

　１回生である私は新設校という肩書きになじんでい

たのですが、今年で２５回の卒業生を送り出す福岡高校

はすでに伝統ある学校へと成長いたしました。子ども

を福岡高校に通わせる同窓生も増えつつあります。そ

れは単に時が経ったということではなく、生徒一人ひと

りが積み重ねた汗や涙がつくりあげた歴史です。今で

も高校のそばを通るときに必ず校舎を眺めてしまうのは、

自分の過ごした大切な時間が今も流れているように思

えるからでしょう。懐かしい思い出は過去のものかもし

れませんが、高校時代に過ごした時間がその後の人生

にも大きく影響していくことを自分自身強く実感してい

ます。校訓の「自立・実践・創造」は未来を開くためのキ

ーワードとして今でも心にしっかりと刻んでいます。 

　昨年の同窓会総会はこれまでにない規模で開催する

ことができました。年齢や職業が違っていても同じ伝統

を受け継ぐ仲間が集えば、初めて会う人であっても縁を

感じます。新しい仲間が広がれば思い出を懐かしむだ

けではなく、今の自分の新しいページが開かれていくこ

とでしょう。これからも同窓会の活動へ多くの方にご参

加いただけることを願っています。 

同じ誇りを胸につどえ！！ 

平成２１年の同窓会総会・懇親会 平成２１年の同窓会総会・懇親会 



本校の優れた教育環境 
校長 清水　稔 

　福岡高校に新たに赴任して１年という

時間が経過いたしました。この間、福岡

高校の有する二つの優れた教育環境に、

私はとても強い印象を抱きました。 

　その一つは、学校を取り巻く豊かな自然環境。岸渡川の

美しい桜並木や、朝日夕日に輝く稲葉山、そしてゆったりと広

がる田園風景からは、芽吹きの春から、緑豊かな夏、そして

実りの輝きにあふれる季節へと、登下校を通じて季節の移

ろいを五感で感じることができます。地域の自然を愛し、自

然への配慮や慈しみの心を育む大変貴重な教育環境の一

つであろうと思うのです。 

　そしてもう一つは、常に生徒と教職員が一体となって活気

ある教育活動を創出する、本校の師弟同汗の校風です。そ

の本質は生徒諸君の溢れる勉学心と陶冶性、そしてそれに

応えようとする教師の情熱に基づくものです。しかしこの校

風は、本校の歴史の中で、同窓生の皆様方が一如となって

校風を磨き、共に学窓に励む過程を経て醸成され、その連

綿とした積み重ねにより今日の優れた教育環境として結実

したものであることはいうまでもありません。 

　今年度も同窓会の皆様には、１年生を対象とした「職業

人が語る会」や福岡高校同窓生経営研究会による「後輩

に伝えたい１冊」のご寄付など、様々なご支援を賜りました。

生徒と教師、そしてそれを熱い期待を持って支える地域や

同窓会の皆様の活動が、今後も母校の発展に大きく寄与し、

母校の優れた教育環境に対する評価を一層高めることが

できるよう、切に願うものであります。同窓会の皆様方には今

後も変わらぬご指導とご協力を、よろしくお願い申し上げます。 
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そういえば、前回HPで会報を見て、総会に来てくれた同窓生もいたんです。 

嬉しかったな～（＾－＾） 

今回は、この会報も読める！福岡高校HPを紹介します。 

案内人は15回生 角です。（実は私も初めてHP見ます。） 

今の福岡高校の様子がたくさん紹介されていて、自分の学生

時代を思い返して「へ～今はこんなことしとるんや～」なんて、

楽しんで見ちゃいました♪みなさんも一度見てみては？ 

  
ここで更に、福岡高校 放送部のHPがある！という情報を得ま

したのでここでお伝えしたいと思います。放送部では、ラジオ

番組制作にTV番組制作をしているそうです。すごいですね。

FMとなみ聞いて、高岡ケーブルTV見て、今後も活躍を応援

していきましょう。詳しくは「トムトムラジオ」で検索してみよう！ 
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 大野　　洋靖  1  5  
 立川　　　証  1  4  
 伊藤　雄一郎  2  2  
 板谷　　直子  4  2  
 下道　喜代美  1  4  
 米沢　　尚美  2  4  
 赤尾　　繁樹  8  3  
 長谷川　　格  1  5  
 宮田　　俊孝  2  1  
 徳田　　新一  3  1  
 浅地　　隆佳  4  6  
 中村　　裕二  5  1  
 塚原　　映生  6  3  
 金森　　剛生  7  3  
 松本　　信幸  8  3  

 福江　　厚啓  9  2  
 嶋田　　志保  1 0  2  
 藤村　　充邦  1 1  5  
 今井　　泰則  1 2  6  
 山川　　雄亮  1 3  5  
 高田　　洋平  1 4  1  
 角　　千絵美  1 5  2  
 加藤　真希子  1 6  3  
 下村　　　肇  1 7  5  
 二塚　　大地  1 8  2  
 土肥　　浩樹  1 9  1  
 長田　亜沙美  2 0  4  
 樋口　　千夏  2 1  5  
 山田　　雄介  2 2  5  
 鈴木　　亜衣  2 3  2  
 船木　　悠平  2 4  3  
 

福岡高等学校　同窓会役員名簿 

「福岡高校グリーン会」のお知らせ  

 

　同窓生の気軽な懇親の場として、「福岡高校グリ

ーン会」があります。活動内容は、もちろん“ゴルフ” 

です。花尾カントリークラブをメイン会場に6月、10月の

第4土曜日に開催しており、これまで13回行っています。

2010年度は、6月26日（土）と10月23日（土）の2回を

予定しております。 

　初参加の方も多くなり、徐々にではありますが参加数が

増えています。「石川遼も頑張ってるし、俺だって！」とか「家

庭を持つ前に息の長いスポーツでも始めておこうかな」と

か「そろそろ子どもも落ち着いてきたし、また始めようかな」

風に軽い気持ちの参加もOK!これから参加される方は、「み

んなどれくらいのスコアで回るんだろう？」とか「みんなう

まいんだろうな・・・」とか思われるでしょうが、心配ありま

せん！それなりのスコアです（参加者には失礼ですが）。 

　既に今年の準備をされている方や今回こそは参加して

みようと手帳にスケジュールを書き込んでいる方も多い

はず。連絡を取り合っている同級生や職場の先輩・後輩な

ど、福岡高校同窓生同士で声を掛け合い、気軽にご参加く

ださい。初心者の方、女性の方大歓迎です！！ 

　　　　　　　　　　お申し込みは、同窓会事務局また

　　　　　　　　　は花尾カントリークラブにお名前、ご

　　　　　　　　　連絡をお伝えください。 

　　　　　　　　　　ご参加、お待ちしています！ 

　 

 

 福岡高校グリーン会 
幹事長 

　青木　真（4回生） 

福岡高校同窓生経営研究会  

 

　福岡高校同窓生経営研究会は平

成１５年に結成され、現在7年目を迎

えています。結成時から、会員を中

心とした経営に関する勉強会や講演

会をやっています。また、在校生にも

我々の経験や思いを伝えたいと言うことで始めた、「後

輩に伝えたい1冊」運動もこれで7回を数えています。 

　例年、文字活字文化の日のある10月に、卒業生を

中心として、思いの詰まった本とその思いを文章にし

たメッセージを添えて贈っています。贈り続けて7年

経ちますが、毎年多くの同窓生が贈っています。また、

新たに本を贈りたいと言う同窓生から、できるだけ今

まで贈られた本と重ならないようにしたいと言う意見

もありました。そこで、昨年、図書室に協力していた

だき、今まで贈った本のリストを作成しました。 

　リストを見ながら、いろいろな同窓生に協力してい

ただいたこと、校長先生をはじめとした先生方に協力

していただき続けることができたことを思い出します。

また、贈る年毎に入学卒業をして変わって行く生徒が

この本に触れていることを願っています。そろそろ最

初の頃に贈った本を読んだ生徒が卒業し、社会生活

に入り始めている頃だと思います。その時に少しで

も贈った本が役立ってくれていればと言う思いもあり

ます。そして、いずれ贈る側に参加してもらえれば、

楽しく意味深いつながりになってくると思っています。 

　経営研究会という名称ではありますが、このように

福岡高校在校生に本を贈る活動も行っています。是

非皆さんに協力していただきたいと思っています。 

　どうぞ、よろしくお願い致します。 

福岡高校同窓生経営研究会　理事長　石丸　等（1回生） 
 

寄贈図書 寄贈図書 
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　平成21年8月14日、ホテルニューオータニ高岡に於いて、第24回福岡高等学校同窓会総会が行われました。

大野同窓会長、清水校長先生のあいさつに続き、永年勤続表彰（10年間福岡高校に在籍して頂いた先生方等を表

彰）として得地聡先生を表彰しました。その後、平成21年度事業報告・収支決算、平成22年度事業計画案・予算

案を審議し全ての議案が、満場一致で可決され総会を終了しました。 

　引き続き、懇親会が行われ、久しぶりに恩師の先生方との再会や旧友との思い出話に時の経つのも忘れ、楽し

いひとときを過ごしました。 

　十八歳の春、卒業式で私達はこう思ったはずです。「未来の自分はどうなっているん

だろう。十年後は？二十年後は？仕事は？結婚は？家族は？友達は？」その答えがここ

にありました。 

　今回から会場を移しホテルニューオータニ高岡で開かれた同窓会総会は、例年に無い

盛り上がりを見せました。受付での「ギャー！」という同級生との再会を喜ぶ叫び声に

始まり、井戸端スタイルでの近況報告会。そして懐かしい恩師との再会。初恋の人との

再会（という人もいたでしょう）。十八歳の時には想像もできなかった「未来」が「現

在」としてここにある不思議。私達三回生（四十歳）は、あまりの懐かしさになかなか

別れられず・・・四次会でやっと解散しましたとさ。 

　同窓会っていいですよ～。 

　久しぶりに会った友達は、いい意味で少しも変わっておらず、お互いの進学先のこと

や新天地での暮らし、そして何より高校時代の思い出などの話題で盛り上がり、会話が

尽きることがありませんでした。また、懐かしい先生方とも会って話をすることができ

たこともあり、会場の様子は福岡高校での放課後やクラスの雰囲気さながらで、とても

楽しい時間を過ごすことができました。 

　多くの同級生に会うことがでことができ、福岡高校で培った強い絆がまだ残っている

と思いました。 

3回生　徳田新一さん 

24回生　船木悠平さん 

永年勤続表彰の得地先生 

総会の
様子 

久 し ぶ り に 懐 か し い 会 う 
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　福岡高校を離れ、12年振りに「同じ釜の飯を食った」仲間と再会させてもらいまし

た。14年の勤務期間も合わせて26年振りの印象も抱きながら、担当した4度の卒業生

を含め、多くの同窓生と「同じ仲間」という感覚で話に花を咲かせました。授業はもと

より、部活動、学校行事、英国語学留学など、師弟同行の中で大いに鍛えられたことに

感謝しながら、岸渡川の流れと岸辺の桜、正面玄関の築山に淑やかに咲いていた春欄を

思い浮かべて、心のアルバムをめくるひとときになりました。 

恩師の橋本芳夫先生 

　実に4回生36Ｈは、この20年間、『クラス会』というものをやっていませんでした。

何人かの仲間には、『福岡高校グリーン会』で一緒にコースを回ったり、野球部甲子園

出場の時に連絡を取り合ったりしましたが・・・・ 

　今回の『4回生全員への案内配布』の話を聞いたときは、心からこの『キッカケ』に

感謝しました。『是非、４回生みんなで連絡を取り合い、当日は、大いに盛り上がろう！』

20年ぶりに再会するという緊張を胸に、クラス幹事やたくさんの有志が一丸となり、

『クチコミや動向確認の電話』を行いました。 

　夏が近づくにつれ、『○○に連絡つかんがいけど、誰か知らんかあ？』と心配したり、

『そう言えば、××なら知っとっかも。』と新たな連絡網を見出したり、『♂と♀が、結婚しとったが知っと

ったあ？』と驚いたり、次第にみんなの連絡の輪が大きくなっていきました。そして、同窓会当日は、とても

楽しく有意義な機会となりました。 

　期待を胸にたくさんの仲間が集まり、『昔話や近況報告・連絡先交換』などに華を咲かせ、夏の猛暑に負け

ないくらい、みんなで熱く盛り上がることができたと思います。 

　次回の4回生への全員案内は、10年後の予定ですが、10年後にしか来場できないのではありません。是非、

毎年も声を掛け合って、1年に1度の同窓会の機会に集まりましょう。 

　これからも益々盛り上がる楽しく熱い同窓会となりますように。 

4回生　浅地隆佳さん 

しと 

3回生、4回生、15回生の 
恩師の先生方 

10年ぶりの再会に 
盛り上がりました。 （14回生） 

友 達 先 恩 師 の 生 、 



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。 

◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページの内容は多くの意見をどんどん 

　取り入れて、内容を充実させたいと考えています。 

◇会報をホームページにも掲載しています。 

注意　同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、 
　　　下記へお問い合わせください。 

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/ja/doso.html
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今回の会報は、去年初めてホテルニューオータニで行われ、大成功だった同窓会総会・懇親会の様
子を掲載しました♪ 
今年は去年以上の参加者＆盛り上がりを期待したいですね♪ 

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

■第62回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会 
　　５０００ｍ競歩 3位　内記　大地（31Ｈ） 
　　　（第48回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場） 

　　平成22年 8月14日（土） 
　　　　　14:00～16:30（受付13:30～） 
　　　　　　同窓会総会　14:00～14:30 
　　　　　　懇親会　　　14:30～16:30 
　　　　　ホテルニューオータニ高岡 
　　　　　　同窓会総会　　　　  　瑞竜の間（4階中宴会場） 
　　　　　　懇親会（立食形式）　　　鳳凰の間（4階大宴会場） 

5,000円　（25回生は2,000円） 

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。 

第25回同窓会総会告知 

日　時 

会　場 

平成21年度　部活動成績 

放送部 

■第48回富山県放送コンテスト 
　　創作ラジオドラマ部門　　　　　　　優良賞 
　　テレビドキュメント部門　　　　　　優良賞 
　　ラジオドキュメント部門　　　　　　優良賞  

吹奏楽部 

■第37回富山県吹奏楽コンクール 
   　高等学校Ａ部門　金賞・富山県代表 

陸上競技部 
書道部 

■富山県高等学校文化祭2009 
　　書道部門　富山県代表　　高田　瑛里（23Ｈ） 

新聞部 

■第56回富山県高校新聞コンクール 
　　優秀賞・論説部門賞　　岩城　映美（32Ｈ） 

華道部 

■Ikenobo　花の甲子園　2009 
　　北信越大会 優勝　藤井 佑子（22Ｈ）山本 桃子（21Ｈ） 
　　　　　　　　　　 田中 志麻（23Ｈ） 

■Ikenobo　花の甲子園　2009 
　　全国大会　 出場　藤井 佑子（22Ｈ）山本 桃子（21Ｈ） 
 　　　　　　　　　　田中 志麻（23Ｈ） 

その他 

■第48回全国高等学校生徒英作文コンテスト  
　　　　　　          　 　入選　鷹栖　ひとみ（11Ｈ） 

■第11回富山県高等学校英語プレゼンテーションコンテスト‘09 
　　レシテーション部門　第2位　吉崎　美穂（13Ｈ） 
　　スピーチ部門　　　　奨励賞 中村　詩野（21Ｈ） 

■第34回富山県青少年美術展 
　　書部門　　　銅賞　田村　麻衣（23Ｈ） 

■第50回北陸吹奏楽コンクール 
   　高等学校Ａ部門　銅賞 
■第31回富山県アンサンブルコンテスト高岡支部大会 
　　金賞・高岡支部代表　金管八重奏 
　　金賞　打楽器三重奏、サキソフォン三重奏 
　　銀賞　クラリネット五重奏 
 ■第44回富山県アンサンブルコンテスト 
　　銀賞　　　　金管八重奏 

去年は大盛りあがりで、参加者からも大好評で終えることができました。今年も「ホテルニューオータニ高岡」にて、
同窓会総会、および懇親会を開催いたします。今年のメインの回生は、１回生、５回生、１５回生、２５回生です。 
もちろん「その他の回生の方」も大歓迎！！ 

会　費 


